



Riad Monceau
Marrakech

Spa
« Les Sens de Marrakech »
by Riad Monceau

HAMMAM ORIENTAL

Un hammam traditionnel de 30' avec gommage au gant de crin **300 dh**

GRAND ROYAL BLISS

Un hammam traditionnel avec gommage au savon noir parfumé à l'huile de l'eucalyptus, gommage au gant et enveloppement au ghassoul aux 7 plantes, soin de visage au sekla beldia (produit naturel marocain) suivi d'un massage relaxant d'une heure. **950 dh**

MASSAGES

1h massage relaxant **450 dh**

1h massage tonifiant **550 dh**

30 mn massage du dos aux pochons à base de produits naturels (verveine, rose, romarin, thym, sésame) **350 dh**

30 mn réflexologie plantaire **350 dh**

SOINS DE BEAUTÉ

Manucure et pose vernis **300 dh**

Pédicure et pose vernis **350 dh**

Manucure & pédicure et pose vernis **500 dh**

SOINS DE VISAGE

Soin oriental : 60 mn soin adapté à chaque type de peau, ciblé pour le visage et le cou à base de produits naturels essentiellement l'huile d'argan pour une peau plus saine et fraîche. **450 dh**

PASS BEAUTÉ

Manucure & pédicure et pose vernis suivi d'un Brushing **650 dh**

ORIENTAL HAMMAM

30' Hammam and traditional body scrub with black soap **300 dh**

GRAND ROYAL BLISS

Hammam and traditional body scrub with black soap and kessa glove, combined with a herbal ghassoul full body mask, a facial adapted to your skin and 60' relaxing massage **950 dh**

MASSAGE THERAPY

60' Relaxing massage **450 dh**

60' Deep Tissue massage **550 dh**

30' Aromatic back massage (Verbena, Rose, Rosemary, Thyme, Sesame) **350 dh**

30' Reflexology **350 dh**

BEAUTY CARE

Hands beauty treatment including nail polish **300 dh**

Foot beauty treatment including nail polish **350 dh**

Hands and foot beauty treatment including nail polish **500 dh**

SKIN CARE / FACIAL

Oriental treatment: a 60' adapted to your skin's specific needs, treatment for your face and neck. Inspired by the famous Moroccan hammam rituals and traditional beauty. **450 dh**

BEAUTY PASS

Hands and foot beauty treatment including nail polish with brushing **650 dh**

Toute annulation d'une réservation le même jour de la prestation en suivra un acompte de 50% du montant de la dite prestation

Epilation disponible sur demande

Waxing available upon request

Any cancellation of a reservation the same day of the treatment will justify a 50% charge